

# Érotisme, Pratiques et Réalisation féminine

Depuis longtemps, certaines praticiennes Taoïstes s'accompagnent de la présence d'un Œuf de Jade dans le vagin afin d'accroître leur énergie vitale, d'en nourrir leurs organes tout en transmutant leurs émotions stagnantes. Par divers exercices physico-énergétiques bien définis, elles réinscrivent leur corps dans la globalité du TOUT unifié en faisant circuler l'énergie vitale dans ses différents circuits. Les organes génitaux féminins sont pris en compte par leur interaction avec l'Œuf de Jade.

**C**ette pratique intime de l'Œuf de Jade s'inscrit dans une médecine, une philosophie et un mode de vie holistiques. Cet Art de la longévité, de l'amour de soi et de la joie de vivre dans un corps fonctionnel et relationnel est l'aspect essentiel de la Pratique de l'Œuf.

L'Œuf de Jade s'est imposé à moi comme une évidence il y a 20 ans déjà... J'ai eu la sensation de retrouver un précieux et vieil ami, un terrain de jeu connu. Il m'a fait faire un sacré Chemin qui m'a permis de vivre en mon corps le lien entre les Pratiques Taoïstes, le vécu tantrique de la spatialité extatique

du corps par le Souffle, la Présence consciente, les pratiques psychocorporelles et la fonte orgasmique.

Ces dernières années, lorsque la dimension tantrique de la sexualité s'est diffusée en Occident, l'Œuf de Jade est devenu Œuf de Yoni.

Yoni – Le Lieu en sanskrit – ces 4 lettres sacrées unifient les organes génitaux féminins externes et internes, dont les ovaires et le périnée, et leur donnent la souveraineté de leur dimension rayonnante et divine.

C'est le rôle de l'Œuf de Yoni que d'accompagner la Femme dans l'intention d'unification de ses organes génitaux.

La vulve et le vagin conduisent au Temple, le Lieu Sacré du Pouvoir créateur de la Déesse qu'est l'utérus. L'utérus est la caisse de résonance vibratoire de la Puissance féminine ; quoi que la femme ait vécu, ce centre utérin ne peut être souillé car il est une Porte vibratoire et informative entre la Source, les différentes dimensions de l'univers et notre dimension.

Qu'il soit présent ou non, l'utérus est la source du Pouvoir créateur féminin manifesté...

La Pratique de l'Œuf permet à la Femme d'éveiller son Centre créateur utérin et de s'en servir pour sa propre réalisation joyeuse.

En tant que thérapeute et Femme, il m'est devenu évident que l'Œuf de Jade et ses solides racines Taoïstes se devaient de grandir vers un monde occidental Féminin plus large, plus ludique, plus sensuel et plus riche. Ceci sans dévoyer son Essence vers le consumérisme d'un objet sexuel fétichodoudou de masse et ses faux espoirs ; ni qu'il ne soit qu'un objet hygiénique sans âme de style sextoy ou tampsax-ficelle. D'où l'importance de l'ouvrir à sa dimension raffinée de bijou érotique.

Je peux témoigner du plaisir des Femmes qui commencent avec le regard et le toucher de l'Œuf ! Éveillées à la sensualité, à la beauté et au raffinement de TOUT leur être, l'écoute instinctuelle de leur corps enrichit alors leurs Pratiques !

L'érotisme et le plaisir sont des aspects majeurs et sacrés de la Pratique car le corps tout entier est un organe sexuel interrelié à la Yoni.

L'Œuf doit être en totale adéquation avec le corps féminin et permettre un grand panel de pratiques, tant par ses formes, son poids, son perçage vertical que ses minéraux. Seules des pierres à base de silicates doivent être utilisées, dont les précieux Jades.

L'Œuf rayonne une onde de forme parfaite. Une Pratique consciente active la silice dont il est composé et tisse l'interaction relationnelle nécessaire pour accompagner les intentions de la Femme.

Les énergies de la Yoni sont falsifiées depuis notre arrivée dans ce monde. Tout ce qui dévie une enfant de sa véritable nature et ses aspirations d'âme se vit telle une intrusion ; TOUT choc intrusif fausse et interrompt des circuits énergétiques dans le corps de la fillette ET dans sa Yoni. TOUT événement traumatique se fixe dans l'une des différentes zones de la Yoni.

Qu'aujourd'hui encore, il n'y ait pas intégration de l'énergie sexuelle et des parties génitales dans la plupart des thérapies et dans la plupart des chemins dits spirituels est une aberration. Tabous, non-dits, croyances, honte... de la part des thérapeutes, des pseudo-gourous et de la société toute entière. Cette peur fondamentale de l'énergie sexuelle et de ce qu'elle permet de puissance et créativité coupe l'énergie et les sensations de la Yoni.

Ainsi chez la plupart des Femmes cela se manifeste par un trou noir dans leur schéma corporel... vagin dévitalisé, absent et non sensitif... sauf par les excitations qu'elles croient devoir vivre. Vagin cuirassé dans corps cuirassé... Paradis artificiels, souffrances, compensations... Femmes manipulables, déprimées, frustrées... D'où l'intérêt majeur de l'Œuf !

Lorsque mon énergie sexuelle-vitale circule librement, la complétude du moment Présent me satisfait. La Présence de l'Œuf me permet de diffuser par le Souffle conscient les sensations de ma Yoni vibrante à tout mon corps qui pétille. Créative et rayonnante, ancrée et solide, je respire large et n'emmerde plus mon entourage par insatisfaction ! La pratique de l'Œuf de Yoni permet de retrouver de manière ludique cet état de complétude naturel parce que la Yoni fait partie du corps et qu'elle en est la source de l'énergie vitale, créative et joyeuse. Elle est le plaisir de l'enracinement de l'être.

De manière polyvalente, l'Œuf m'accompagne à divers moments de vie. Temps de relation privilégiée destinés à la Pratique dynamique, mais aussi et surtout tout instant de bienheureuse banalité journalière où, incognito, ma Yoni joue avec l'Œuf et avec l'énergie de manière consciente...

Préparer le repas ? Extatique.

Attendre dans les bouchons ? Ancrage et paix intérieure.

Fitness ? Périnée préservé et tonique.

Ordinateur ? Danse du bassin, grâce...

L'Œuf de Yoni est un bijou destiné à la Réalisation féminine ; puisse sa Pratique inciter à ce que vos rêves de Femmes deviennent réalité. ♀

